

Bei der Mitgliederversammlung von "Technik für Kinder": (v.l.) Professor Dr. Reinhard Höpfl, Clemens Kink, Werner Helmbrecht, Professor Dr.-Ing. Andreas Grzemba, Birgitt Helfrich, Toni Fischer, Heinz Iglhaut, Jutta Nätscher und Bernd Sibler. Foto: Verein

"Begeistern durch Machen"

Mitgliederversammlung: Vorstandschaft von "Technik für Kinder" wiedergewählt

der Verein "TfK - Technik für Kinsammlung ein.

sche Wissenschaftsminister und zender des Vereins, gab einen Rückblick über das Vereinsjahr 2020.

Deggendorf. (red) Vor kurzem lud Viele Aktionen waren 2020 wegen der Corona-Pandemie nicht mögder" zur jährlichen Mitgliederver- lich. Das Team des Vereins war im vergangenen Jahr größtenteils in Kurzarbeit. Auch wenn die Situati-Unter anderem kam der bayeri- on nicht leicht war, wurden Wege gefunden, um Kinder und Jugendli-Gründungsmitglied Bernd Sibler. che trotz Pandemie-Bedingungen Heinz Iglhaut, Initiator und Vorsit- für Technik zu begeistern und so den handwerklichen und technischen Nachwuchs zu fördern. Zu

den Highlights zählte das fünfte Technikhaus, welches in Regen entstanden ist. Auch wurden die ersten Weichen für das neue Projekt "Technik dahoam" gesetzt.

Die Kassenprüfer bestätigten eine einwandfreie Kassenführung. Vorstandschaft und Kassenprüfung wurden entlastet. Bei der Wiederwahl der Vorstandschaft gab es keine Veränderungen. In seinem Amt

als Vorsitzender wurde Heinz Iglhaut bestätigt. Professor Dr. Reinhard Höpfl und Professor Dr. Andreas Grzemba wurden ebenfalls wieder in die Vorstandschaft des Vereins gewählt.

Info

Weitere Informationen zum Verein und den Projekten gibt es online unter www.tfk-ev.

Quelle: Donau Anzeiger, 29.09.2021